
9月２１日 
◇通学班長会を行いました 
西門から来る通学班の班長と副班長が集まって、信号機

付きの横断歩道の渡り方（朝の忙しい時間、ドライバーさ

んにもゆとりがありません。車をできるだけ止めないように

安全にわたる方法）を確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
◇１年生もタブレットを使って勉強しています 
算数の授業の終わりなどに、発展学習として、自分に合った

問題、自分がやりたい問題を選んで、おのおののペースで、

時には教え合ったりしながら学習に取り組めています。 

 


